

En commençant ces pages, nous avons bien des fois formé le vœu de voir la gravure de M. Paré en tête. Peut-être nous sera-t-il possible de le voir se réaliser plus tard.

Notre dernier vœu est celui-ci :

“ La mémoire de M. Paré vit parmi vous, familles de la paroisse de St. Jacques, vous avez retenu ses enseignements ; vous pratiquez ses vertus ; ajoutez un autre témoignage sensible de votre respect, de votre amour et de votre reconnaissance pour celui qui est passé au milieu de vous en faisant le bien.

“ Elevez à sa mémoire, près du lieu où il repose, un monument sur lequel seront gravés les sentiments de vos âmes.

“ Ce monument attestera à vos neveux ce que M. Paré a fait pour vous, et ce que vous avez fait pour sa mémoire !”

F. X. C.

